
役員ごあいさつ 一年を振り返って  
（会長/元南郷児童クラブ）至らないこと多々ありましたが、無

事に１年を終えることができ、本当にありがとうございました。
ホームページに続きやっと立ち上げましたので、情報交流の場に
なるよう応援ください。 

    
（副会長/瀬田南児童クラブ）何もわからないまま、お手伝いもちゃんとできて

いたのかすらわからないまま、あっという間に一年が過ぎてしまいました。副会
長として、お役にたてたのか本当に自信がありません。ただ、役員になったこと
で、学童を取り巻く環境について学び、自分にとって本当に良い経験ができたと
感じています。会長をはじめ、他の役員の皆様、本当にお疲れ様でした！ありが
とうございました！ 

 
（広報／仰木の里東児童クラブ）この一年間、広報の仕事をさせていただきまし

た。初めてのことでわからないことも多い中で、どうすれば保護者の皆さんに関
心を持って市連協だよりを読んでもらえるかを考えて、活動させていただいたつ
もりです。果たしてどれだけのことをお伝えできたかはわかりませんが、役員と
して市連協の運営に携わる中で、貴重な勉強もさせていただきました。今後は、
その経験を活かしつつ、児童クラブの保護者の一員として協力していきたいと思
います。一年間ありがとうございました。 

 
（事務局長/平野児童クラブ）この一年、事務局長という立場で参加させて頂き

ました。無事一年間を終えることが出来てホッとしています。会長をはじめ皆様
方には大変お世話になりました。ありがとうございました。 
市連協の活動を通じて、子供により良い放課後を過ごせるための学童の有り方に
ついて色々考えさせられ、勉強になりました。本当にありがとうございました。 

 

（会計／田上児童クラブ）一年間の会計任務は、お金を扱うため責任重大な仕事で

したが、色んな会議に出席させてもらい他の児童クラブの方とも交流でき良い機

会になりました。 

 

第８回 学童保育シンポジウム報告 ３/１（日） 
3月 1日第 8回学童シンポジウム、続けて第 3回代

表者会議が行われました。 

増え続ける児童に対して、慢性的に不足する指導員の厳

しい現状が報告されました。児童一人ひとりの心をキャ

ッチし、カバーすることを心がけているが限界があると

のことでした。 

 この環境の中、日々成長する児童と向き合い、少しでも過ごしやすくなるため

の努力をしていただき感謝しております。 

 春から運営される条例ですが、まだまだ解決しなければならない問題がたくさ

んあります。大津市に任せてしまうのではなく、さらに地域で連携しながら思

いを伝えていかなければならないと感じました。 

平野児童クラブ 

 

♪♪ 編集後記 ♪♪ 

春の日差しが感じられる季節になりました。卒業式も終わり、子供たちは進

級を控えて期待と不安が入り混じったような気持ちでいることと思います。一

年間この市連協だよりの編集に携わり、保護者の皆さんのご協力のおかげで何

とか任期を終えることができました。 一年間ありがとうございました。               

広報／仰木の里東児童クラブ 

各クラブ 2冊の見本誌をお届けしました！『日本の学童保育』 
申込書は各クラブでお取りまとめいたき、5月の総会（5/10）で大津

市連協へご提出ください。申込みの集め方は各児童クラブの都合に合

わせた方法でお願いいたします。 

き  り  と  り  

 

「日本の学童ほいく」年間購読のお申込み用紙 
 
 （           ）児童クラブ 
 上のお子さんのお名前（          ）様 

 

 １冊３４０円×12か月＝4080 円を 5月総会（5/10日）にお持ちください 

（市連協ご担当でおとりまとめお願いいたします） 

大津市内の児童クラブ保護者会からなる「大津市学童保育（児童クラブ）連絡協議会」発行 
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ススロローーガガンン  ：：  子子どどももたたちちにに豊豊かかなな放放課課後後をを！！  

oottssuu__ggaakkuuddoo@@yyaahhoooo..ccoo..jjpp    

http://www.eonet.ne.jp/~otsu-gakudo/                   
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